



## 14ème législature

<b>Question N° :</b> <b>87030</b>	<b>De M. Thierry Lazaro ( Les Républicains - Nord )</b>	<b>Question écrite</b>
<b>Ministère interrogé &gt; Affaires étrangères</b>		<b>Ministère attributaire &gt; Affaires étrangères</b>
<b>Rubrique &gt; ministères et secrétariats d'État</b>	<b>Tête d'analyse &gt; affaires étrangères</b>	<b>Analyse &gt; entretien. bilan.</b>
Question publiée au JO le : <b>11/08/2015</b> Réponse publiée au JO le : <b>08/09/2015</b> page : <b>6805</b>		

### Texte de la question

M. Thierry Lazaro interroge M. le ministre des affaires étrangères et du développement international sur le bilan qu'il juillet dresse de son entretien le 23 juillet 2015, ainsi que les perspectives qui en découlent, avec M. Ramtane Lamamra, ministre des affaires étrangères algérien.

### Texte de la réponse

Laurent Fabius a reçu le 23 juillet 2015 son homologue algérien, Ramtane Lamamra. Les deux ministres ont travaillé au renforcement de la relation bilatérale, notamment dans le domaine économique ou s'agissant de la coopération en matière éducative. Ils ont confirmé le calendrier de travail franco-algérien jusqu'à la fin de l'année. Le prochain comité mixte économique aura notamment lieu à Paris en octobre 2015 et le prochain comité intergouvernemental de haut niveau, début 2016. Messieurs Fabius et Lamamra ont enfin fait le point sur le progrès des négociations en vue de la conférence de Paris sur le climat.